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Canal: José Luis Sánchez Acosta

LA GLORIA Y EL INFIERNO NO ESTÁN AFUERA, NO SE ENCUENTRAN AFUERA, NO HAY UN LUGAR
DETERMINADO QUE OS ME PUEDAS DECIR ALLÍ ESTÁ EL INFIERNO, ALLÍ ESTÁ LA GLORIA.

SI LA GLORIA Y EL INFIERNO, SE DEDUCE CIERTAMENTE EN AMOR Y EN DESAMOR, BUENO O
MALO. PORQUE CADA UNA DE LAS COSAS QUE VOSOTROS REALIZAS ESTÁS HACIENDO TU REINO

O TU INFIERNO.

[20150607] Benditos sean amados míos, Yo les envuelvo en esta paz, les envuelvo en este amor y os
hago justicia con vosotros. Amados míos, tengo la dicha de siempre de estar contigo, de saludarles y
de darles esta bendición, porque ha sido largo el camino, arduo, que hoy están aquí, están aquí
conmigo, el cual Yo les arrullo como niños, les envuelvo en este manto dorado para que vosotros
sientas esa calidez, sientas esa ternura allá en tu corazón.

Sálganse de la mente y estate en vuestra alma, vive ahí dentro, ahí muy adentro siéntanse seguros,
porque es lo que sale de tu corazón a vuestra mente lo que contamina; no es lo que entra lo que
contamina al hombre, sino es lo que brota del SER, es lo que puede soltar tu alma, esto es lo que
contamina a vosotros. Pues entonces, hermanos amados, lo que os tenéis que hacer es remediar, es
enmendar, es transformar a todas las cosas que han hecho y que están haciendo. Porque Yo os digo
a vosotros la gloria y el infierno no están afuera, no se encuentran afuera, no hay un lugar
determinado que os me puedas decir allí está el infierno, allí está la gloria. Si la gloria y el infierno,
se deduce ciertamente en amor y en desamor, bueno o malo. Porque cada una de las cosas que
vosotros realizas estás haciendo tu reino o tu infierno, pero eres tú mismo el creador de aquello.
Pues, entonces, a vosotros les corresponde enmendar a todas tus creaciones. ¿O vosotros me dirán
que un Dios les ha mandado así, ha ordenado eso para ti así? Yo les digo, no hay un Dios que a
vosotros les mida y les dé con medida y les otorgue un mundo del cual vosotros tienes. Pues todo
esto vosotros eres el Creador de todas tus vivencias, de todas tus experiencias, de todas las cosas.

Porque lo único que vosotros tienes perdido es la existencia, es que vosotros no sabéis que no eres
de hoy, no son nuevos, que eres eterno, eres eterno en esta tierra porque esta es la heredad que
Dios, que vive en tu corazón, ahí en tu interno, os destinó para vosotros. No hay un dónde ir de
este mundo, aquí has andado siempre, aquí has hecho siempre. No os creas como creen tus
hermanos, que allá en los cielos lo has de pagar, que allá está todo para pagar, Yo os les digo que
no, todo está en tu alma y en tu mente, porque tu alma es el sentimiento tuyo, de ti SER, tú eres un
SER, eres un SER encarnado. Pero las manchas no están en tu cuerpo, el cuerpo es inerte, es un
vehículo que si vosotros disponéis a caminar seguramente darás tus pasos y se ha de reflejar en tu
cuerpo, el cuerpo lo ha de reflejar, pero el motor eres tú, mis bien amados.

Así, pues, todas las cosas, todo lo vivido, lo que estás viviendo y lo que vivirás, son consecuencia
tuyas. ¿O vosotros me dirás que hay un Dios castigador, te digo? ¿Que hay un hombre que venga a
aniquilarte? Yo os les digo, no hay nadie, porque todo lo haces tú. ¿Pues no ves que Yo mismo os he
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dicho y os dejé dicho que no habría más juez en tu vida, porque solo eras tú el juez? Porque
vosotros saben cuántas cosas han hecho y cuántas cosas están haciendo y cuántas cosas seguirán
haciendo, porque es tu sentimiento, tu emoción. Amados hermanos, pues entonces, en este
momento no pienses con tu mente, piensa con vuestro corazón, con tu alma, tienes que saber qué es
tu corazón, que de tu corazón nacen todas las cosas buenas y malas; y entonces es ahí donde tienes
el deber tan profundo de enmendar, de transformar porque ahí está la vida y está el infierno en tu
alma. Afuera solamente viven tus recuerdos, solamente viven tus hechos y esos bajan en el momento
más oportuno de tu vida, porque son tuyos, esos tus hechos no pueden irse a ningún lado, esos
vuelven de quien es su amo, de donde han salido. Pues entonces repara vuestros daños, sean
nuevos, sean SERES en este tiempo. Vosotros, míos oyentes míos, no tienen que creerse cuerpos,
tienen que creerse lo que son, espíritu y verdad, espíritu que tiene una alma, que tiene una mente y
que tiene una comprensión total de hacer, y el Hijo ha de llegar al Padre y el Padre ha de mirar al
Hijo y el Hijo se ha de convertir en Padre mismo.

Os vivan vosotros vuestro tiempo, pero en comprensión total, sean vosotros los que en este tiempo
van a demostrar vuestra valía como SERES, como SERES que son, SERES encarnados que son, que
están en un cuerpo, tenéis el derecho, el deber, el amor de poder hacer, hacer valer una vida
diferente a las que están llevando toda mi Humanidad en este tiempo. A vosotros desde siempre os
he dicho, si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, ¿qué no harías? Podrías decirle a ese
árbol –dije en aquéllos tiempos- arráncate y vete al mar y lo haría. Está bien, esto fue en aquéllos
tiempos que os lo dije; hoy a vosotros les digo, si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza,
que no harías hoy. ¿Acaso estarías mendingando un pan, la comida, la bebida? ¿Estarías a despensas
de los demás, del astuto? Yo os te digo, no.

Vosotros observad cuántos años, miles de años que os partí como Jesús y hasta hoy; por eso os dije,
todo pasará menos mi palabra. ¿Acaso ha pasado en vosotros también? ¿Acaso no está viva mi
palabra? ¿Acaso a vosotros no les puedo regañar? ¿Acaso no les puedo reprender por todo lo que
haces? ¿Acaso ya pasó, como decís vosotros de moda, el decir, las zorras tienen guarida? ¿Pero acaso
el hombre no la tiene? ¿Acaso ya pasó, las tumbas son blancas por fuera pero por dentro llenas de
podredumbre? ¿Acaso vosotros no has sido como campanas? Como lo dije en aquéllos más de dos
mil años, que os les dije: vosotros son como campanas que éstas rezumban, resuenan, pero que de
allí no pasan. ¿No son iguales vosotros también? ¿No son así vosotros igual? Pues, entonces, mi
palabra seguirá existiendo aunque muchas cosas pasen sobre de ti. Y dejará de pasar cuando
vosotros seas como Yo, os te digo seas como Yo, porque Yo Soy amor, y viviendo en el amor solo
es amor, solo es un mundo, no dos. Porque vosotros te comportas como una dualidad, porque
quieres vivir dos cosas a la vez y Yo os les digo, no se pueden amar a dos señores, hermanos míos, a
uno tendrán que aborrecer, a uno se aborrece, depende de vuestra elección. ¿Quieres vivir conmigo?
Pues así será. Vosotros habéis elegido lo negativo, pues ahí estás, y viviendo en lo negativo vosotros
también quieres vivir conmigo y no se puede, hermanos amados. Porque no podrías vestirte, porque
lo viejo desgarra lo nuevo o lo nuevo a lo viejo, no podrías estar en contento tu alma.

Pues es necesario que vosotros te creas, créete, porque muy poco han creído en vosotros, porque te
has lanzado a una búsqueda incesante, incansable. Y Yo os digo a vosotros, solamente debes saber
que vosotros eres un SER que tiene todos los atributos de la vida y que Dios está contigo, que Dios
siempre está y siempre estará. Si vosotros lo desconoces esto, eres vosotros, esto eres vosotros
solamente. Pero el Padre que ve en tus secretos de tu vida, siempre ha estado ahí. Pues hermanos
míos, ya no busquen, frénate, párense de buscar, si vosotros tienes el poder y en vosotros está todo,
todo. Pues entonces solamente lo que tenéis que modificar son las cosas, no esperéis ver que venga
un poder de arriba hacia abajo y haga las cosas por ti, no. Vosotros eres el constructor, eres el
hacedor, eres el deudor, eres todo y vosotros tienes que transformarlo todo para que tú estés en
paz, estés en gloria, estés en un reino formado por ti.

Porque os te digo, la salvación es individual, cada uno de vosotros encontrará su dicha, su salvación,
cuando así busques la trasformación, busques transformar todas las cosas que hayas hecho y las hagas
para hoy. Pues, he aquí, solamente debéis de conocerte a ti mismo, debéis comprender que tú eres
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la vida, la vida eterna y eres el hacedor de tus obras. Conózcanse y solamente acéptate, pero
acéptate como el Creador de vuestro mundo. ¿O pensáis que alguien edifico tu reino, tu vida?
¿Piensas que alguien es culpable de vosotros? Cuando vosotros ves a un culpable en tu vida, es
cuando crees que aquél hizo tu vida, hizo tus cosas para vivirlas. ¿Y vosotros lo creen, mis bien
amados? Pues, solamente vuelve a ti, vuelve a ti, porque es todo, ¿a dónde vas? ¿En dónde buscas ir?
Si no es un ir, es un venir otra vez, venir a tu vida, a tu mundo, a tu SER, es saber que tú eres el SER,
el SER CREADOR, y que tienes el compromiso de enmendarlo todo. Porque esto cambiará a este
mundo tierra, tus cosas, cuando vosotros cambies, cuando vosotros principies a darle una
transformación, esto será un paraíso para ti. Todo está en ti, tú eres el SER, el SER ÚNICO en tus
entornos, el SER ÚNICO en tu vida, tú eres el SER. Cada uno de vosotros es un SER, cada uno de
vosotros ha hecho lo que haya hecho y cada uno de vosotros tiene que enmendar, reparar, hacerlo
al momento, al día de hoy a lo que vos quieran y será.

Porque vosotros sabes que en aquéllos tiempos fui invitado a una boda de Caná y en esa boda se les
acaba el vino a esta humilde familia que estaba en su fiesta y vienen mis discípulos y me hablan al
oído y me dicen: Señor, se les ha acabado el vino a esta familia. Y Yo os les respondí: ¿Y Yo qué
tengo? Y ellos me respondieron, porque vosotros creemos en ti, sabemos que eres el Maestro,
sabemos que puedes hacer todo y puedes darle el vino a esta familia para que termine sus
compromisos. Fue así, mis bien amados, como Yo pude enseñar a mis Discípulos. Y Yo os les dije:
Traedme las ánforas, llenadlas de agua, y entonces la convertí en un vino muy especial. Y les dije a
mis Discípulos: “Esto que ven que hago, vosotros tendrás que hacerlo también porque es tuyo”. Y a
vosotros también os se los digo, mis bien amados, hoy, hoy es el día, hoy es la hora de vosotros de
poder hacerlo. Pues entonces mano a la obra, pues, realicen, den muestras de con quién están en
estos tiempos, den muestras que vuestro Hermano está con vosotros, Yo estoy con vosotros.
Vosotros puedes convertir todo si lo deseas, si tienes esa fe tan profunda, no en tu mente, os te digo,
no dejéis que la mente quiera hacer, porque no hace nada, es de tu corazón, pues deja que tu
corazón haga las cosas, EL CORAZÓN ES TU ALMA, ahí está el sentimiento mayor, ahí está; y con
ese sentimiento has hecho todas las cosas. Vosotros dices no, pues aparece el no puedo en tu vida,
vosotros lo que digas se ha de reflejar, como se ha reflejado en el mundo, aquí en la materia, pues
entonces hagan las cosas.

Porque el mundo, la Humanidad, no ha entendido a que os vine en ese tiempo. Pero Yo os les digo,
ese tiempo en que Yo vine, es la última de mis venidas a encarnar, porque he sido desde el principio
hasta hoy, he venido, he tomado un cuerpo y he andado con vosotros en cada tiempo, porque Yo
Soy el pilar para que vosotros tengas donde recostarte. Pues he aquí, vosotros no tenéis que sentirte
solo, porque dentro de la soledad Yo Soy y vosotros Yo Soy con vosotros, hermanos míos.
Solamente con tu alma has las cosas, ya que toda la vida solamente has usado a tu mente y tu mente
ha hecho cuanto ha querido contigo, porque solo la mente se puede alimentar de todo lo que está
inscrito ahí dentro, porque es una biblioteca y toma de todo lo anterior y hace por ti. Cuando hagas
con tu ALMA, eres un SER, has llegado a convertirte, a saber que eres un SER poderoso en tu tierra.

Pues he aquí, a vosotros les mando a trabajar, hablen poco, hagan mucho. O cuando más, a tus
obras, a tus obras realizadas conviértelas en palabras y dáselo a saber a tus hermanos que hay otra
vida diferente, que no hay que irse a ningún lado para hacer; y entonces vivirán una vida plena aquí
en esta tierra misma. Lo más importante para ti es saber que vos eres el SER, eres el SER, lo has sido
siempre. Que ahí tienes un SENTIMIENTO MAYOR, el que sale de ti y lo pasas a tu mente y lo
realizas de tiempo en tiempo. Fortalézcanse porque Yo Soy la fortaleza, vivan el amor porque Yo
Soy el amor, vivan en esta justicia que Soy la justicia divina. Solamente transformen las cosas,
procura transformar las cosas que no quieres, porque este mundo, aquí en la tierra, vosotros la has
exterminado con tu alma negra, con tu alma impura has hecho que todo esto, que este Globo
Terráqueo las cosas no sean como vos quieres hoy. Porque vosotros viven los efectos del ayer, de
una causa. ¿O vosotros crees que este castigo, todo esto te lo manda un Dios? En verdad Yo te digo,
que tú, pequeño Dios, has hecho todo esto. Y vosotros y mi amada Humanidad está esperanzada
que un Dios ajeno vendrá y rectificará todo esto y entonces para vivir una plena, vosotros, te digo,
no lo creas así.
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Porque eres el SER ÚNICO en tus entornos y has hecho tu vida como vos la has querido hacer y la
has vivido, y hoy vives los efectos del ayer, de una causa que eres tú mismo. ¿No Yo os he dicho,
pues, el que siembra cosecha? ¿Y No es esta vuestra cosecha? Cuando vosotros siembres amor, pero
amor, entonces habrás de cosechar amor, cuando vosotros dejes de odiar, de ser vengativo, de ser
prepotente en tu vida, las cosas serán diferentes en tu Tierra y no habrá ninguna distinción entre
vosotros. En realidad, en la vida espiritual no existe el alto o el bajo, no existe, solo existe un solo
tamaño, la igualdad. Pues búsquense internamente y sepan no es un ir, es un venir otra vez. Porque
vosotros andas disperso contigo mismo, has estado disperso, has estado disgregado de ti mismo
hasta el hecho de que vosotros te consideras y andas como una persona dual. Solo dense cuenta de
vosotros mismos y solo es un darse cuenta en la vida; cuando se da uno cuenta de todo, se acaba el
buscar, se acaba el andar, se acaba el pedir, se acaba el seguir a los demás, solamente Soy Yo,
solamente eres tú y solo tú vives tu vida y la vives en gran plenitud en esta vida.

Hermanos, mis Discípulos en aquéllos tiempos, ellos ya venían, ya les latía una vida diferente aún
estando aquí mismo, y ellos me esperaban porque sabían que Yo venía. Y cuando llego crezco, voy
creciendo físicamente; entonces siendo ya grandes nos buscamos ambos, tanto ellos estaban en
espera mía, como Yo estaba ansioso de que vinieran conmigo, y así comenzaron a saber de sí mismo
la vida de sí mismo. Hermanos míos, benditos sean vosotros, pues he aquí, como Yo les digo a
vosotros, también vosotros deben continuar, también vosotros deben seguir vuestros pasos y
encontrarse consigo mismo. Benditos sean vosotros, mis bien amados, porque así me estás
recibiendo en tu SER, porque así te estás comprendiendo, porque así buscas enderezar tu sendero,
pero tus senderos no se enderezarán mientras que vosotros no te endereces, tu vida no cambiará, la
vida de aquí no cambiará hasta que vosotros no la cambies. ¿O vosotros podrías decir otra cosa?
Pues Yo os te digo, solo vive y sean seres experimentadores y al final de vuestra jornada se darán
cuenta que solo tú eres el Hacedor de las cosas.

Benditos sean, benditos sean vosotros, estense regocijados, estense llenos de amor, llenos de paz,
estense llenos de consuelo, porque Yo Soy el consolador en vosotros, porque Yo no estoy por fuera,
sino Soy dentro de vosotros mismos. Así como una planta de flor, ¿acaso está la tierra por encima de
ella? Si la tierra está debajo de ella nutriéndola, llenándola, dándole todo para que su crecimiento
sea eficaz, sea verdadero, así Soy Yo con vosotros.

Hermanos míos, Yo hasta aquí Yo os les dejo a todos, pero váyanse en paz y hagan las cosas en paz,
procuren enmendar su vida, es tiempo, hoy es tiempo que vosotros enmienden y reconozcan, se
puedan reconocer hoy y solo vivan una vida plena. Porque ya os les he dicho, ¿o dónde me dirás
que irás? Como aquéllos mis hermanos, en aquéllos tiempos, que hasta hoy no han visto lo que
quisieron ver, no están donde quisieron estar, porque han visto sus engaños de sí mismos y solo se
engañan a sí mismos y están comenzando de nuevo a comprenderse a sí mismos y a saber que uno
es la vida, la vida eterna; y que solamente es transformar todas las cosas y esto hasta allí se acaba tu
caminar. Hermanos amantísimos, Yo hasta aquí Yo les dejo, pero estense en paz, solamente aquí en
tu corazón, solamente cuando allí sepas que tú eres el corazón, sepas que tú eres el que emanas
todo, verás tu felicidad, sentirás tu gozo y solo hasta que tú mismo enmiendes tus cosas, has entrado
a la redención. Benditos sean, mis bien amados, y hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
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contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


